

Memo:

Registro VP etc....

Para : Dr. Mario Garache- Gerente Gral de ENEL

De : Enrique Bolaños G.

Fecha : Junio 9 de 1998

Re : Nombramiento de Delegado de ENEL en Masaya

El Delegado de ENEL en Masaya, señor José Delgadillo León, acaba de renunciar por decisión propia sin que mediara ningún problema con ENEL. Debe ser sustituido.

Como Presidente de la Junta Directiva de ENEL, le ruego nombrar al señor Róger Fernando Abaunza, quien está fungiendo como vicegerente en esa misma sucursal y cuyo desempeño es elogiado por sus superiores y, en especial, por los clientes de Masaya quienes reportan recibir buena atención y buen trato de parte del señor Abaunza.

Afmo.,
